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          Объектом исследования является применение технологии «Сларри Сил». Предметом исследования является влияние применения технологии «Сларри Сил» на эксплуатационные показатели дорожных покрытий. Целью исследования является разработка методических рекомендаций по организационно-технологическому совершенствованию применения технологии «Сларри Сил» для улучшения эксплуатационных показателей дорожных покрытий. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Анализ технологий восстановления слоёв износа дорожных покрытий; 2. Особенности применения литых эмульсионно-минеральных смесей типа «Сларри Сил»; 3. Оценка эксплуатационных показателей дорожных покрытий при применении эмульсионно-минеральной смеси «Сларри Сил»; 4. Анализ компонентного состава ЛЭМС; 5. Экономическая оценка эффективности применения технологии «Сларри Сил». В результате работы был проведён анализ технологий восстановления слоёв износа дорожных покрытий, рассмотрены особенности применения технологии «Сларри Сил», дана оценка эксплуатационных показателей дорожных покрытий при применения эмульсионно-минеральных смесей, проведён анализ компонентного состава, а также проведена экономическая оценка эффективности применения технологии. Даны практические рекомендации по оптимизации применения технологии «Сларри Сил».
        

        
          The object of the study is the application of the technology «Slarry Seal». The subject of the study is the impact of the use of «Slarry Seal» technology on the performance of road surfaces. The purpose of the dissertation research is to develop methodological recommendations for the organizational and technological improvement of the use of «Slarry Seal» technology to improve the performance of road surfaces. The research set the following goals: 1. Analysis of technologies for restoring the layers of wear of road surfaces; 2. Features of the use of cast emulsion-mineral mixtures of the «Slarri Seal» type; 3. Evaluation of the performance indicators of road surfaces when using emulsion-mineral mixtures; 4. Analysis of the component composition of the emulsion; 5. Economic assessment of the effectiveness of the technology. As a result of the work, the analysis of technologies for restoring the layers of wear of road surfaces was carried out, the features of the use of the «Slarry Seal» technology were considered, the performance indicators of road surfaces were evaluated when using emulsion-mineral mixtures, the component composition was analyzed, and an economic assessment of the effectiveness of the technology was carried out. Practical recommendations on optimizing the use of the «Slarry Seal» technology are given.
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